

Sehr geehrter Herr Geiger,

vielen Dank für Ihre Mail vom 15.07.23. Urlaubsbedingt komme ich heute erst dazu Ihnen zu antworten.

Sie werfen ein Thema auf, mit dem wir Grüne uns intensiv beschäftigen. Wir begrüßen es, dass durch Ihre Petition der Gemeindehaushalt und die großen diesbezüglichen Herausforderungen in der öffentlichen Diskussion präsent sind. Ihr Anliegen, es nicht zu den im Raum stehenden exorbitanten Erhöhungen der Grundsteuer kommen zu lassen, teilen wir. Ohne auf Ihre Fragen im Einzelnen eingehen zu wollen, hier einige Infos aus unserer Arbeit:

1. Wir haben am 07.06. 2022 bereits einen Antrag auf Einrichtung einer Lenkungsgruppe in den Schulausschuss eingebracht. Leider stieß der Antrag auf Ablehnung, insbesondere bei der Verwaltung.

Am 08.12.22 beschloss der Rat dann die Einsetzung der derzeitigen Lenkungsgruppe. Meiner Auffassung nach waren es sechs verlorene Monate. Dennoch hat die Lenkungsgruppe einen Ideenkatalog entwickelt, der jetzt durch die Verwaltung abgearbeitet wird. Dabei handelt es sich um zahlreiche Maßnahmen der Haushaltskonsolidierung sowohl auf der Einnahme- als auch der Ausgabenseite. Nach Abarbeitung der Prüfaufträge werden diese im Zuge der Haushaltsaufstellung diskutiert. Am Ende wird im Rat abgestimmt werden.

2. Wir haben umfangreiche Änderungsvorschläge und Anregungen zum Raumprogramm des Gymnasiums eingebracht. Diese befinden sich ebenfalls in der Prüfung durch die Verwaltung und die beauftragten Fachleute. Unser Ziel war es hierbei von Beginn an, den Erweiterungsbau und damit die Belastungen für den Haushalt auf das pädagogisch Notwendige zu beschränken und die wirtschaftlichste Lösung zu finden.
3. Erst auf unseren Vorschlag hin wurde ein professioneller und erfahrener Projektmanager für die Planung und Umsetzung des Erweiterungsbaus eingesetzt.
4. Für die Haushalte 2023 ff. haben wir einen umfangreichen Antrag zum Haupt- und Finanzausschuss am 21.03.2023 eingebracht.
5. In meiner Rede zum Haushalt 2023 habe ich unsere Meinung ebenso wie in unserer letzten Zeitung dargestellt.

Mein Haushaltsrede und die letzte Zeitung habe ich dieser Mail angefügt. Für Rückfragen und Anregungen stehe ich gerne zur Verfügung.